

8.1 Valores cuantitativos estimados para los indicadores y su justificación.

Teniendo en cuenta que en la Universidad de Jaén la implantación del título de Historia del Arte se produjo en el curso académico 2005/2006, hasta la fecha sólo se ha graduado una promoción. Por este motivo no es posible ofrecer datos suficientemente ilustrativos al respecto de las tasas de graduación, abandono y eficiencia.

Los resultados de los indicadores que hasta el momento poseemos son los siguientes:

Indicador	2004/2005	2005/2006	2006/2007	2007/2008	2008/2009
Tasa de graduación					
Tasa de abandono					
Tasa de eficiencia					98,14%

En todo caso, cualquier estimación de los resultados que pudiera plantearse en los próximos años se efectuaría en positivo, debido a que si atendemos a la coherente distribución temporal de los diferentes módulos, materias y asignaturas de la propuesta del nuevo Título de Grado, así como su metodología docente y sistema de evaluación, podemos predecir que la adquisición de las diferentes competencias a través del nuevo sistema de enseñanza-aprendizaje, repercutirá positivamente en el resultado de los citados indicadores que por tanto, tenderán a verse favorecidos.

Las estimaciones de las futuras tasas de graduación, abandono y eficiencia son las siguientes:

Indicador	Resultados previstos
Tasa de graduación	50%
Tasa de abandono	20%
Tasa de eficiencia	85%